

- 1 – Los conceptos de esta ponencia > pueden ser consultados web > libros, artículos e investigaciones > gratis en PDF
- 2 - Los conceptos en color **granate y subrayados** son enlaces a mi web, para quien desee investigar más en profundidad

LA CONSCIENCIA DE UNIDAD

Pequeña reflexión introductoria:

- La **conciencia** es el núcleo duro que la ciencia todavía no ha podido resolver.
- La **unidad moral** del mundo está en entredicho con los rumores de guerras y falta de conciencia de unidad en el mundo:
- ¿Dónde está el problema?

1ª PARTE: ESQUEMAS INTRODUCTORIOS Y CONCEPTOS BÁSICOS SOBRE LA INVESTIGACIÓN DE LA CONCIENCIA

- 1 ¿Qué es la conciencia?
- 2 Mapas evolutivos de la conciencia
- 3 Conceptos básicos: dualidad y no-dualidad, ¿Dónde está el misterio?
- 4 Somos seres multidimensionales: 3D-4D-5D
- 5 Conceptos básicos para entender 3D-4D-5D

2ª PARTE: FRACASO EPISTEMOLÓGICO DE LA RAZÓN COLECTIVA EN LA HUMANIDAD

- 1 El fracaso epistemológico de Occidente
- 2 Epistemología de lo conmensurable y hermenéutica de lo inconmensurable
- 3 ¿Qué es la metafísica?
- 4 Camino ascendente individual: hacia la conciencia de unidad
- 5 La importancia de Dios en la Filosofía
- 6 Los Derechos de Dios

3ª PARTE: ASCENSIÓN ESPIRITUAL INDIVIDUAL DURANTE LA GRAN TRIBULACIÓN

- 1 Escatología en la Gran Tribulación: Aviso, Milagro y Castigo
- 2 Mensajes Celestiales para la Ascensión Espiritual

1ª PARTE: ESQUEMAS INTRODUCTORIOS Y CONCEPTOS BÁSICOS SOBRE LA INVESTIGACIÓN DE LA CONCIENCIA

1 ¿Qué es la conciencia?

El término "conciencia", según la RAE, tiene las siguientes acepciones:

1. f. Conocimiento del bien y del mal que permite a la persona enjuiciar moralmente la realidad y los actos, especialmente los propios.
= **MORALIDAD**

2. f. Sentido moral o ético propios de una persona. > **MORALIDAD**

3. f. Conocimiento espontáneo y más o menos vago de una realidad.> **CONOCIMIENTO**

4. f. Conocimiento claro y reflexivo de la realidad.> **CONOCIMIENTO**

5. f. Capacidad del ser humano de reconocer la realidad circundante y de relacionarse con ella. > **CONOCIMIENTO**

6. f. Fil. Actividad mental del propio sujeto que permite sentirse presente en el mundo y en la realidad.> **AUTOCONCIENCIA**

¿Acaso la RAE nos explica algo nuevo? En absoluto, pues si retomamos las *Tres críticas de Kant*, vemos inherentemente una correlación de la *Crítica de la razón pura* con el “conocimiento” (ciencia o “ello”), la *Crítica de la razón práctica* con la “moralidad” (“nosotros”), y la *Crítica del juicio* con la percepción estética del sujeto (“yo”).

¿Cómo se relacionan el **conocimiento**, la **moralidad** y la **conciencia percibida por cada sujeto**?

Ahí estriba el gran **problema cultural**, y también el **fracaso epistemológico** del pensamiento occidental, pues, sea lo que sea la **vida** y **su sentido**, es evidente que esos tres campos de la conciencia (**conocimiento**, **moralidad** y “yo”) son los enigmas por resolver todavía de un modo consensuado por la humanidad, de lo contrario, ¿cómo explicar la actual situación de colapso mundial con los rumores de una Tercera Guerra Mundial?

¿Cómo vivir sin un consenso cognitivo acerca del “auténtico” conocimiento entre ciencia y espiritualidad? Preguntas todas ellas a las que se han enfrentado los más sesudos pensadores de la historia.

La **ascensión espiritual** (desde la ciencia a la espiritualidad) puede ser comprendida mediante el uso de la razón, pero solamente puede ser experimentada mediante el sentimiento del amor; es decir, se trata de un **racionalismo espiritual** en el que la razón conecta con el amor, un proceso de despertar espiritual en el que, el sujeto cognoscente, experimenta la conciencia de unidad con todos los seres de este y otros mundos. Dicho despertar espiritual es solo el punto de inflexión para lograr la ascensión espiritual planetaria, es decir, un estado ideal en el que se pueda vivir en paz entre todos los pueblos y culturas, un estado ideal donde las necesidades básicas sean satisfechas para toda la humanidad, un estado ideal en el que la convivencia y el entendimiento sean la norma frente al individualismo y la disociación colectiva. > **UTOPIA EN LA 3D**

El despertar espiritual de la razón en su conexión con el amor es un proceso que ha sido experimentado por muchos pensadores y científicos en su propia búsqueda de la “verdad”:

-Platón: alegoría del Mito de la caverna;>**SOMBRAS 3D>MANIPULACIÓN 4D>CONOCIMIENTO LUMINOSO 5D**

-la *Crítica de la razón pura* de Kant conecta irremediabilmente con su imperativo categórico;> **DEFINICIÓN RACIONAL DEL AMOR**

-Wilber, considerado como el “Einstein de la conciencia”, nos describe la evolución de la conciencia desde la dualidad a la no-dualidad ;
(SE VERÁ DESPUÉS)

-Jung nos propone el inconsciente colectivo como unidad subyacente a todos nosotros;

-Bruce Lipton nos habla de La biología de la creencia y la capacidad de modificar nuestro ADN mediante los pensamientos positivos;

-Joe Dispenza nos dice Deja de ser tú, que la mente crea la realidad;

-Garnier, mediante su teoría del desdoblamiento del tiempo sustentada en la física cuántica, teoriza que todos nosotros nos desdoblamos durante nuestros sueños y que nuestra actitud amorosa es el único camino para dirigir bien nuestra vida;

-toda la obra de Zygmunt Bauman se sustenta en su teoría de la "sociedad líquida", es decir, una ausencia de amor en la sociedad y entre las personas;

-el antropólogo Carbonell justifica la necesidad de El nacimiento de una nueva conciencia ;

-Amit Goswami argumenta Ciencia y espiritualidad: una integración cuántica, y que Dios no ha muerto;

-Maslow, en su jerarquía de las necesidades humanas, nos propone la autorrealización como la necesidad psicológica más elevada del ser humano para dar un sentido a la vida;

-el economista Sampedro argumenta una Economía humanista así como La vida perenne ;

-el biólogo Sheldrake apunta hacia Una nueva ciencia de la vida mediante los campos mórficos como sustrato de comunicación entre las especies;

... y podríamos seguir con un largo etcétera de otros tantos pensadores o científicos. Todos ellos tienen en común la experimentación de un proceso de despertar espiritual en el que, mediante su razón, científica o filosófica, intentan conectar la vida con una comprensión superior de la misma, con una metafísica que está más allá de nuestros sentidos. Dichas eminencias científicas han tenido acceso a una **experiencia interior** que los ha llevado a justificar la **conexión entre todos los seres (CONCIENCIA DE UNIDAD)**, o a una causa subyacente como motivación para el buen vivir y, la mayoría de ellos por no decir todos, han conectado con esa realidad inefable conocida como Amor, con mayúscula.

El despertar espiritual desde la razón al amor implica una ascensión espiritual y, por tanto, la existencia de diversos **MAPAS EVOLUTIVOS DE LA CONCIENCIA**

2 Mapas evolutivos de la conciencia

2-1 La evolución de la conciencia según Ken Wilber: hacia la no-dualidad

Resumen: la evolución de la conciencia según Ken Wilber distingue **tres estadios evolutivos:** el prepersonal, el personal y el transpersonal.

-El estadio **prepersonal** (o pre-egoico): corresponde a los ámbitos inferiores que se caracteriza por los instintos y los procesos somáticos, los impulsos de orden emocional y sexual basados en percepciones simples y en emociones. Este estadio tiene tres etapas: **sensorio físico**, el **nacimiento del yo emocional** y el **nacimiento de la mente representacional**.

-El estadio **personal** (o egoico): en este estadio se trasciende al estadio prepersonal, principalmente, por el nivel de interiorización, lo que Piaget llamó “egocentrismo decreciente”. Conseguir un mayor desarrollo implica la capacidad de trascender el punto de vista propio y encontrar uno superior. A su vez, también tiene tres etapas: la **mente regla/rol**, el **reflexivo formal** y la **visión-lógica**.

-El estadio **transpersonal** (o trans-egoico), que se desarrolla también en tres etapas: el **nivel psíquico** que viene a ser la culminación del nivel personal de visión-lógica, y se caracteriza por un aumento del nivel de percepción y de las capacidades de la mente ordinaria; el **nivel sutil** es un nivel intermedio de desarrollo espiritual, el cual implica el desarrollo del Dios personal, de los arquetipos y del misticismo genuino; y el **nivel causal**, en palabras de Ken Wilber: “una **conciencia de unidad** sin fronteras que todo lo impregna...un ser que es esencialmente uno con la Conciencia Suprema”.

2-2 El mito de la caverna de Platón: descripción explicativa

2-3 Los 8 velos de la percepción, por Don Harkins:

1º velo: la mayoría de personas no saben o no intentan descubrir el sentido de la vida.

2º velo: el mundo de la política como voces de autoridad, aceptación sumisa a los medios y “expertos”.

3º velo: los recursos del mundo, incluidas las personas, son controladas por un grupo de personas y familias extremadamente ricas y poderosas, y controlan la economía global mediante la deuda.

4º velo: sociedades secretas: Iluminatis, masonería, poderes satánicos, conspiración contra la humanidad mediante la ingeniería social y mental

5º velo: esas sociedades secretas y familias poderosas viajan en el tiempo (**4D**), véase las investigaciones de **William Criado**.

6º velo: un mundo de alienígenas, dragones y reptiles (**4D**) como fuerza real que controla a las sociedades secretas y el mundo. **SON LOS MISMOS DEMONIOS DE LOS QUE SE HABLAN EN LA BIBLIA**

7º velo: el alma se percibe como persona libre de todo filtro mental, un “iluminado” que se pasea por el mundo despertando a todos alrededor suyo. **ES SIMILAR AL ESCLAVO DE LA CAVERNA DE PLATON CUANDO VUELVE A AYUDAR A SUS HERMANOS**

8º velo: ver la revelación de Dios y la energía pura como fuerza que impregna todas las cosas, es decir, ser un activista de la propia trascendencia espiritual: trascender la **dualidad** para vivir en la **no dualidad**

3 Conceptos básicos: dualidad y no-dualidad, ¿Dónde está el misterio?

3-1 Razón y metafísica

Nadie puede poner en duda que el ser humano está dotado de razón y espíritu, excepto los escépticos materialistas científicos quienes niegan a la metafísica misma.

Toda la filosofía occidental (razón) está sustentada en el dualismo que divide al ser humano entre ese mundo interior que pregunta y ese otro mundo exterior por conocer.

Por otro lado, tenemos al **espíritu**. (o Dios) es inmanente a la naturaleza, es decir, está presente en toda manifestación física (nuestro planeta, galaxias y el universo en general); también Dios es omnipresente, es decir, está presente entre todos nosotros, pero también ha sido presente en el pasado y, cómo no, lo estará en el futuro. El espíritu es también omnisciente, es decir, está presente en toda inteligencia manifestada y, particularmente, en la humana mediante la razón.

Consecuentemente, el ser humano está dotado por un lado de una razón que divide al mundo en su intento de conocerlo (recuerde: un sujeto que piensa al mundo como objeto), lo cual crea un **dualismo**. Y, por otro lado, todo ser humano tiene acceso al espíritu que mora en el interior de todos nosotros.

3-2 El problema epistemológico

El problema desde un punto de vista de la cronología histórica, es que la ciencia se ha adueñado de la razón humana como único método de conocimiento humano buscando hallar la “verdad” en la naturaleza. Y, por otro lado, las religiones se han apoderado del

espíritu, convirtiendo a Dios en un dogma de fe. Con dicha dicotomía entre razón y espíritu, el ser humano sufre una división cognitiva entre lo que piensa (razón) y lo que cree (espíritu divino). Y ahí está el gran problema epistemológico de la filosofía occidental. Analicemos pues esa dicotomía que fragmenta al ser humano.

¿Cómo es posible pensar a Dios si, el pensamiento, es la manifestación inteligible de Dios mismo? Pensar a Dios implica crear un dualismo mediante el pensamiento, pero **Dios es intrínsecamente indivisible** ya que todo lo integra, hasta nuestros pensamientos.

3-3 El misterio de la no dualidad

La unidad intrínseca donde Dios y el sujeto pensante se reconocen como unidad es conocida como misticismo contemplativo en la filosofía perenne, y cuya máxima devoción es expresada mediante el amor: se trata de una conciencia de unidad desde un estado de no-dualidad. Dicho de otro modo, yo como sujeto pensante ya no divido al espíritu entre **un sujeto que piensa** y **Dios como objeto pensado**. Cuando hacemos esa división, estamos creando un **dualismo** que genera un estado de ilusión al creer erróneamente que nuestra personalidad (lo que pensamos que somos: nuestro ego) puede apoderarse del mundo, y de ahí surge el sufrimiento propugnado por la razón porque nos apartamos de la **unidad divina**.

El ego, en su ilusión de estar separado del espíritu, vive como en un sueño y se lanza a la conquista del mundo mediante el poder, el dinero, la fama, las posesiones, etcétera y, así, se genera un sufrimiento mediante el apego a los sentidos físicos, lo cual nos aparta del camino de la conciencia de unidad y del amor a nuestros semejantes. **Ahí reside todo el misterio de la vida**. Un misterio que los materialistas científicos niegan pues niegan la existencia misma del espíritu. Un misterio que los dirigentes de las religiones ocultan a sus fieles ya sea conscientemente con el objetivo de manipularlos, ya sea inconscientemente por ignorancia de las tesis aquí defendidas.

3-4 La experiencia mística

Ahora que el misterio ha sido desvelado, ¿cómo debemos enfrentarnos a esa nueva realidad? Lo difícil y más conveniente es dejar de pensar dualmente, es decir, no pensar en el espíritu (o Dios) como algo alejado o ajeno a uno mismo, sino como **conciencia de unidad** (donde el espíritu y nosotros somos uno). Dicho de otro modo, la experiencia mística (es decir: no-dual) sería la actitud correcta. ¿Y qué compromiso implica ello?

Explicado de un modo sencillo, la **no-dualidad** implica aceptar a los demás como son, con sus virtudes y sus defectos, implica aceptar que todo lo que ocurre en nuestra vida es una oportunidad para aprender una lección, implica que no debemos forzar las cosas mediante nuestro ego, sino pedir respuestas a nuestras más profundas preguntas y, ello, en una atmósfera sagrada inherentemente asociada a una actitud ética.

4 Somos seres multidimensionales: 3D-4D-5D

4-1 La tercera dimensión: 3D

En la 3D hay una percepción lineal del tiempo y el espacio, con la capacidad de recordar el pasado (**memoria**) y proyectar el futuro (**imaginación**) estando en el presente. Se experimenta la polaridad y la ilusión de la separación en el desarrollo de la identidad individual y la **pérdida del sentido grupal**: en esos presupuestos se fundamentan el capitalismo, o cualquier “ismo” que divide a la humanidad, pues se desarrolla el ego creyendo que estamos separados del Todo. La diferenciación comienza alrededor del segundo año de vida, cuando el niño comienza a diferenciar su yo emocional y su mente representacional. En esa etapa de aprendizaje es donde comienza la fragmentación y el surgimiento de la dualidad entre sujeto y objeto. Esa división del Ser es lo que llamamos personalidad, y es parte de nuestro trabajo considerar la evolución de la conciencia como único camino de salvación.

4-2 La cuarta dimensión: 4D

El despertar espiritual en la 4D (grupal) se siente como sobrepuesta a la 3D (egoica), pues a nivel humano tenemos la necesidad de compartir con grupos nuestras experiencias vitales, revisar nuestras relaciones, buscar la sanación y el crecimiento mediante las correspondientes terapias. El paso de la 3D a la 4D es lo que se ha denominado como “**salto cuántico**” ya que implica un profundo cambio de nuestro sistema de creencias. Ahora ya hemos identificado al enemigo invisible que convive con nosotros en la 4D y sabemos cómo manipula a las personas que viven en la ignorancia de la 3D a través de los pensamientos y las emociones, incluso con implantes físicos o etéricos. La 4D es el lugar donde se dan las pesadillas y los abusos astrales, es un lugar de conflicto entre los seres oscuros y los seres de luz y, la única salida, estriba en vibrar en la dimensión del amor que, propiamente, pertenece a la 5D.

4-3 La quinta dimensión: 5D

El empoderamiento y el despertar espiritual vistos en la 4D se constituyen en una evolución psicológica de la persona más allá de las limitaciones 3D.

Uno de esos recorridos evolutivos por descubrir es la meditación a través de la cual se logra una experiencia mística que, correlativamente en términos de filosofía cuántica, el físico francés Garnier nos propone como un “doble” a través del cual tenemos acceso a nuestras intuiciones y premoniciones, llegando así a percibir nuestra mente cuántica para realizar un auténtico viaje de la **transformación interior**. Es así como el sujeto trascendente experimenta su propio proceso de **ascensión espiritual** hasta adquirir una visión lógica y la transracionalidad.

El anterior proceso de **ascensión psicológica y espiritual** implica un giro copernicano desde el “ver para creer” al “creer para ver”, una cuestión metafísica que pertenece propiamente a la 5D en la que se toma conciencia de sí para alcanzar la verdadera felicidad mediante la conciencia transpersonal: una experiencia mística de la conciencia que nos hace sentir **Uno con el Universo**, dicho de otro modo, alcanzar la conciencia de unidad.

La 5D se constituye, entonces, en una frecuencia de **sabiduría interna** en la que se experimenta la **conciencia grupal como un solo Ser**, es una frecuencia energética y no física en la que se percibe el tiempo como un continuo donde solo existe el ahora eterno. Como es una dimensión de luz, se perciben formas lumínicas y muchas veces geométricas. La 5D es también descrita como la **conciencia de Cristo** y de Buda.

5 Conceptos básicos para entender 3D-4D-5D (investigaciones)

ARTÍCULOS PARA LA COMPRENSIÓN DE LA DIMENSIÓN 3D:

Matrix, Ego, Dualidad, Ilusión

ARTÍCULOS PARA LA COMPRENSIÓN DE LA DIMENSIÓN 4D:

Tiempo, Transracionalidad, Metafísica, Inconsciente colectivo

ARTÍCULOS PARA LA COMPRENSIÓN DE LA DIMENSIÓN 5D:

Trascendencia, Sabiduría, Amor, No-dualidad, Conciencia de unidad

FIN 1ª PARTE: ESQUEMAS INTRODUCTORIOS Y CONCEPTOS BÁSICOS SOBRE LA INVESTIGACIÓN DE LA CONCIENCIA

2ª PARTE: FRACASO EPISTEMOLÓGICO DE LA RAZÓN COLECTIVA EN LA HUMANIDAD

1 El fracaso epistemológico de Occidente

El fracaso epistemológico de Occidente es evidente al no haber logrado la integración del “yo” (arte), el “nosotros” (moral) y el “ello” (ciencia). Todo comenzó a cambiar radicalmente con el Renacimiento y la emergencia de la modernidad, un cambio que alcanzaría su punto culminante con la Ilustración y la Edad de la Razón y que bien podríamos resumir diciendo que los ascendentes (**hermenéutica de lo inconmensurable**) fueron reemplazados por los descendentes (**epistemología de lo comensurable**). **Aclaración:**

Camino ascendente: búsqueda de Dios desde Cristo hasta el Renacimiento (**Hermenéutica de lo inconmensurable**).

Camino descendente: Desde el Renacimiento, Dios ya no es la prioridad, la razón humana busca la verdad en la ciencia natural (**Epistemología de lo comensurable**).

2 Epistemología de lo comensurable y hermenéutica de lo inconmensurable (publicaciones científicas)

La *filosofía tradicional* occidental se sustenta en una **epistemología de lo comensurable** mediante el **dualismo sujeto-objeto** hasta la llegada de la **física cuántica** (“ello”-ciencia-), y requiere de una complementación cognitiva mediante la **hermenéutica de lo inconmensurable**, cuyos campos de estudio son la profundidad del “yo”-conciencia-, y la **intersubjetividad de todos “nosotros”** (cultura).

Mis investigaciones postulan la integración del saber científico (**epistemología de lo comensurable**) con la perenne espiritualidad (**hermenéutica de lo inconmensurable**), una síntesis respectivamente de la razón con el Espíritu en un ejercicio de trascendencia desde la *no-dualidad*. **APERTURA HACIA LA METAFÍSICA**

3 ¿Qué es la metafísica?

En filosofía, la metafísica estudia los aspectos de la realidad que son inaccesibles a la investigación científica. Sin embargo, la razón a través de la historia del pensamiento, siempre ha indagado sobre las cuestiones metafísicas que han preocupado al ser humano desde tiempos inmemoriales, aunque histórica y psicológicamente, esa genuina actitud de hacer metafísica ha sido obnubilada por el **materialismo científico**.

La filosofía se escindió así en dos senderos cognitivos: la **epistemología de lo conmensurable** (camino descendente) y la **hermenéutica de lo inconmensurable** (camino ascendente), es decir, una **divergencia entre ciencia y espiritualidad**. Tradicionalmente se ha separado la epistemología y a la hermenéutica, puesto que la primera trata de lo conmensurable y la segunda de lo inconmensurable. Sin embargo, hoy en día es posible unir la epistemología y la hermenéutica, permitiendo justificar lo conmensurable y entender lo inconmensurable. Esos **dos modos de saber** (Wilber) posibilitan vislumbrar una **conexión de la filosofía con la espiritualidad**, o la **ciencia con la metafísica**.

Y para tal tarea, en primer lugar, es preciso un giro copernicano hacia el **Idealismo Trascendental** propuesto por Kant. >**CAMINO ASCENDENTE INDIVIDUAL HACIA LA CONCIENCIA DE UNIDAD**

4 Camino ascendente individual: hacia la conciencia de unidad

4-1 Empoderamiento (inicio 4D)

- ¿Qué tipo de pensador eres?
- Pedagogía filosófica: la mayéutica (Sócrates)
- La muerte del ego
- La revolución interior
- Escucha tu subconsciente (**Benjamín Libet: toma las decisiones desde 0,3 a varios segundos antes de que seamos conscientes**)

4-2 Despertar espiritual (4D) (Tesis Doctoral de Noemí Siverio, Venezuela)

- La intuición espiritual
- El despertar espiritual
- La evolución del amor (**El neurobiólogo Hüther: no hay evolución sin amor y la única perspectiva de supervivencia**)
- Dimensión espiritual: un despertar de la conciencia
- Inteligencia espiritual
- La sabiduría como ciencia para la sanación espiritual

4-3 Trascendencia (inicio 5D)

- La meditación (**camino de introspección y autoconocimiento**)
- La experiencia mística
- El doble: intuiciones, premoniciones e hyperincursión (Garnier)
- Mente cuántica: el viaje de la transformación interior (Félix Torán)
- El sujeto trascendente
- Visión lógica y transracionalidad (Ken Wilber)

4-4 Conciencia (5D)

- El giro copernicano del “ver para creer” al “creer para ver” (Kant)
- Conciencia de sí para alcanzar la felicidad
- La conciencia transpersonal
- La conciencia mística: ser uno con el universo
- La conciencia de unidad

5 La importancia de Dios en la Filosofía (LIBRO)

ÍNDICE:

- 1 - Dios en la dialéctica histórica-cultural
- 2 - Dios en la filosofía occidental
- 3 - Dios en la ciencia
- 4 - Dios y el misterio de la vida
- 5 - Dios como una experiencia mística
- 6 - Dios a través de la meditación
- 7 - Dios como un camino de sabiduría
- 8 - Dios: una luz en tu camino
- 9 - Dios en la psicología humana
- 10 - Dios en los mapas evolutivos de la conciencia
- 11 - Dios en la educación
- 12 - Dios y los tiempos bíblicos

LA IMPORTANCIA DE DIOS EN LA FILOSOFÍA entroniza a Dios en el lugar que le corresponde: **más allá de la razón humana**. Durante el milenio que va de San Agustín a Copérnico, Occidente persiguió un **ideal casi exclusivamente ascendente en la búsqueda de Dios**, recomendado por la Iglesia. Pero todo cambió radicalmente con el Renacimiento y la emergencia de la Modernidad, cuyo punto culminante se alcanzaría con la Ilustración y la Edad de la Razón. De tal forma que, **la búsqueda de Dios, fue reemplazada por la razón materialista y positivista**, derivando ello en un **materialismo científico** que derivó en un **desastre cultural sin consideraciones éticas**. Y ese desastre del olvido de Dios en la cultura y en la sociedad ha llevado a la humanidad a una **apostasía** casi generalizada y a una

persecución de la fe cristiana, lo cual invita a un obligado revisionismo de la historia, la educación, la ciencia y la psicología: un fundamento epistemológico pretendido en mi obra [LA EDUCACIÓN CUÁNTICA](#) como nuevo paradigma de conocimiento.

6 Los Derechos de Dios (LIBRO)

La Dra. Enelia Grajales recibe **mensajes de Dios Padre** desde hace más de 40 años (1.984) y es la autora del libro [LOS DERECHOS DE DIOS](#). El contenido del libro fue revelado a la autora por Dios Padre durante los años desde 1.990 al 2.000.

Dios Padre la fue guiando en sus investigaciones para argumentar con coherencia una lógica aplastante: que Dios es el Creador, que el hombre es criatura, y que **Dios tiene derechos y el hombre deberes**. Esas verdades fueron removidas por la Modernidad para construir una civilización donde el “hombre fuera la medida de todas las cosas”, sin ninguna referencia a Dios ni a su Iglesia. Ese humanismo idolátrico del **ego humano ha convertido al hombre en sujeto absoluto por encima de Dios**, olvidando así el orden de la superioridad jerárquica de todo lo sobrenatural sobre todo lo natural y, por tanto, de la superioridad jerárquica de la fe sobre la razón y de Dios sobre el hombre.

Durante muchos años posteriores, la Dra. Enelia fue recibiendo muchos más mensajes de Dios Padre, los cuales han quedado sin comunicar al gran público y ahora publicados en la web: www.losderechosdedios.org Esos mensajes son de plena actualidad ante la crisis espiritual que padece la humanidad: **relativismo moral** en la sociedad, **crisis de fe** y **apostasía en la Iglesia Católica**, **pérdida de valores cristianos** que sustentan a la familia, la educación, las relaciones sociales y todo lo referente a lo sobrenatural procedente de Dios.

FIN 2ª PARTE: FRACASO EPISTEMOLÓGICO DE LA RAZÓN COLECTIVA EN LA HUMANIDAD

3ª PARTE: ASCENSIÓN ESPIRITUAL INDIVIDUAL DURANTE LA GRAN TRIBULACIÓN

1 Escatología en la Gran Tribulación: Aviso, Milagro y Castigo (LIBRO)

Considerar [La importancia de Dios en la filosofía](#) conlleva inherentemente un salto hacia la [psicología transracional](#), más allá de la [razón dualista](#), hacia la [genuina metafísica](#) cuyo lugar pertenece por antonomasia a Dios.

Vivimos una **Guerra Espiritual** entre Dios y Satanás (4D).

El **inicio de la Gran Tribulación** fue anunciado por la Virgen María para **octubre del 2023**. Y ciertamente, el impacto de la guerra entre Israel y Palestina, iniciada el 7 de octubre del 2023, fue un signo indudable de que el mundo y la humanidad han entrado en una nueva espiral de destrucción y abominación.

Esa guerra en Medio Oriente se va a extender por todo el mundo hasta convertirse en una **guerra global de unas naciones contra otras naciones** (tal como profetizó la Biblia), lo cual conllevará un **colapso económico** y revueltas sociales y políticas en muchos países. A los pocos meses de iniciada esa **Tercera Guerra Mundial**, Dios tendrá que intervenir para evitar la destrucción total de la humanidad, y lo hará mediante el Aviso, el Milagro y el Castigo.

AVISO:

El Aviso de Dios, o “flash solar” provocado por la [micronova](#), consistirá en la **iluminación de la conciencia personal** de cada uno de nosotros para vernos desnudos ante Dios con nuestros pecados, tal como él nos ve.

Con la experiencia transcendental del Aviso enviado por Dios, cada uno de nosotros tomará conciencia de la verdadera existencia de Dios, y no se puede escapar ni negar esa [experiencia mística](#).

El Aviso de Dios, tal como dice el mismo concepto, será una advertencia de Dios para invitarnos a la **purificación individual** y como humanidad, y a la **conversión** a Dios mediante la fe, ahora experimentada místicamente en plena conciencia y contacto con el mismo Dios.

EL MILAGRO:

El Milagro consistirá en una prueba evidente de la existencia de Dios a través de **fenómenos en los cielos** y, más particularmente, en los lugares santos donde se produjeron las apariciones marianas como Lourdes (Francia), Fátima (Portugal) o Garabandal (España), entre otros. Esos fenómenos celestiales extraordinarios podrán ser vistos a siete kilómetros a la redonda del lugar en el que se produce.

El Milagro será una **segunda advertencia de Dios** para demostrar su existencia y que, los aún reticentes a la gracia de Dios, puedan arrepentirse, purificarse y convertirse a la fe en Dios.

Aquellas personas que aún sobrevivan tras el Aviso y el Milagro y que aún no se hayan convertido a Dios, serán sometidas al más duro Castigo.

EL CASTIGO:

El Castigo coincide con los **tres días de oscuridad**, tantas veces profetizado.

Durante esos tres días de oscuridad, **la rotación de la tierra se detendrá**. Al finalizar los tres días de oscuridad, la tierra girará en el sentido contrario y dará inicio a la **ascensión espiritual individual a 5D**, así como la entrada colectiva del remanente fiel al Nuevo Mundo.

Sabemos que la humanidad va a pasar por el Aviso, el Milagro y el Castigo, y la sombra del **Anticristo** planeará durante esos eventos en los cuales viviremos guerras, hambrunas, pestes, revueltas civiles, y desastres naturales (terremotos, erupciones volcánicas, tsunamis, tormentas solares y meteoritos).

Cuando todo parezca perdido, **la fe en Dios será nuestra única tabla de salvación**. Dios en su misericordia no nos abandona, pues nos dará un Aviso y un Milagro antes del Castigo final. Después de la Gran Tribulación mediante el Aviso, el Milagro y el Castigo, por fin, se producirá la separación del trigo y la cizaña, tantas veces profetizado también.

2 Mensajes Celestiales para la Ascensión Espiritual (LIBRO)

Mis investigaciones científicas, psicológicas y filosóficas acerca de la epistemología de lo conmensurable (camino descendente) y la hermenéutica de lo inconmensurable (camino ascendente) concluyeron con mi obra LA IMPORTANCIA DE DIOS EN LA FILOSOFÍA. Supeditar la razón a la fe y, por tanto, lo natural a lo sobrenatural, evidencia una lógica aplastante: Dios es el Creador y el ser humano creatura. Y Dios transmite su amor, misericordia y sabiduría a través de sus mensajeros a lo largo de la historia.

Así es cómo, el estudio de los mensajes proféticos, se convierte en una fuente de sabiduría para dilucidar el trascendental momento

que vive actualmente la humanidad. Se trata, en esencia, de un proceso de Ascensión Espiritual Individual para salir de la Matrix (3D), atravesar las tinieblas de la 4D, para llegar a la 5D mediante la conciencia de unidad con nuestro Creador.

Dicho proceso de Ascensión Espiritual conlleva una escatología de eventos durante una Gran Tribulación: el Aviso, el Milagro y el Castigo. Dicho de otro modo, se trata de tiempos apocalípticos, etimológicamente **revelaciones**, para que la criatura de Dios vuelva a su Creador mediante la **conversión** y su **purificación**.

Esta obra pretende despejar un camino de comprensión para que, cada cual, si le resuena esta investigación autobiográfica, pueda experimentar y vivir en conciencia esa experiencia única de la **trascendencia espiritual** para alcanzar el Nuevo Mundo que han prometido las profecías divinas a aquellos seres humanos que han supeditado la razón a la fe, la ignorancia a la sabiduría, el miedo al amor y, en definitiva, el hombre a Dios.

REFLEXIÓN FINAL: GUERRA ESPIRITUAL = final de los tiempos – ciclo de 26.000 años

- La ascensión espiritual a 5D es un trabajo personal: desapego, conversión y purificación
- Sócrates: “Aquel que quiera cambiar el mundo, deberá comenzar por cambiarse a sí mismo”
- El amor es la Ley Suprema (Epílogo del libro LA EDUCACIÓN CUÁNTICA)

Mayor expresión de la CONCIENCIA DE UNIDAD es:

TRES PRIMEROS MANDAMIENTOS:

Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma y con toda tu mente.

OTROS SIETE MANDAMIENTOS:

Amarás a tu prójimo como a ti mismo.

NOTA: Este documento está elaborado como guión para la ponencia que el filósofo transpersonal Amador Martos ha dado en el “Festival de la Conciencia” celebrado en la Universidad ITECCE de Colima (México), el día 25 de marzo de 2025. Todas las referencias expuestas son extraídas de su página web www.pensarenserrico.es . Los contenidos de esta ponencia pueden ser consultados en dicha web y también pueden ser descargados en PDF todos los libros del autor, así como sus publicaciones científicas y más de 600 artículos.